

神崎町にクリスマスがやってきた クリスマスコンサート

12月15日、神崎ふれあいプラザでクリスマスコンサートを開催しました。

第1部は佐原ウインドアンサンブル、第2部はコールくすのきの合唱、第3部に佐原ウインドアンサンブルと神崎中学校吹奏楽部が共演し、クリスマスソング等を披露。クリスマス抽選会では、豪華賞品が観客に贈られ、吹奏楽の音色と美しい歌声で、神崎町に一足早いクリスマスが訪れました。

吹奏楽の伴奏に合わせて
クリスマスソングを合唱



神崎町の町花を描く 「薔薇の香り」展開催

11月23日・24日、郡区美貴和ギャラリーにて飯島康浩氏による個人絵画展「薔薇の香り」展が開催されました。

飯島氏は、神崎町の町花である薔薇を題材に絵を描き続けて55年。中でも、黄色の薔薇「Peace」（ピース）は、第二次世界大戦終了記に世界平和を願い命名されたもので、飯島氏が薔薇を描く際のテーマである「世界平和」と重なることから「W. Peace」（=World Peace）のサインの由来となっています。

個展には町内外から多くの観客がギャラリーを訪れ、薔薇の花が持つ魅力を鑑賞していました。

数々の作品が展示されている
ギャラリー



善意ありがとうございます

神崎町の災害復興に役立てほしいと、11月26日、東日本建設業保証株式会社千葉支店様からご寄付が寄せられました。有効かつ大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



トヨタコミュニティコンサートinこうざき 成田フィルファミリーコンサート開催

11月24日、神崎ふれあいプラザ文化ホールで成田フィルハーモニー管弦楽団によるファミリーコンサートが開催されました。

トヨタコミュニティコンサートは東京2020公認プログラムであり、第1部では「発達障がいを理解する」をテーマに、講師による講演と音楽をつなげるトーク＆コンサート。第2部は2020東京オリンピック・パラリンピックを盛り上げる楽曲を披露しました。

また、ロビーにはスポーツ用の車椅子やゲーム、福祉車両等が展示され、コンサートに訪れた多くの観客が足止め、それぞれが才能や個性を活かして活躍できる社会について学ぶ良い機会となりました。



講演の内容に合わせた
楽曲を披露